



“ME DA TRISTEZA”, ASEGURA

Monreal invita: “No a la barbarie, sí a la política”

La solución a las diferencias políticas “no son la barbarie ni los golpes, no creo en la confrontación permanente, no creo en el discurso irracional de nadie. La política es la que debe ejercerse ahora”, porque “abandonar la política no le conviene a nadie”, alertó el líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal.

“Vi escenas de lo que sucedió en la Comisión Permanente, que no quiero repetir, y no quiero recordarlas; me da tristeza como legislador que la barbarie sustituya al debate de ideas; no me gusta y no estoy de acuerdo. Expreso toda mi solidaridad a quienes resultaron agraviados, agredidos y le expreso mi simpatía personal al

presidente del Senado, a Fernández Noroña”, dijo.

Al encabezar la última reunión plenaria regional de su grupo parlamentario, que tuvo lugar en Chiapas, confió en que para la sesión del Congreso del lunes 1 de septiembre “las aguas retornarán a su cauce, deseo que no se agriete ni se profundice ninguna diferencia”.

También confió en que el nuevo Poder Judicial que iniciará el primero de septiembre “es una luz, es una esperanza para recuperar y superar el déficit de justicia que tiene el país”. —Victor Chávez



Chiapas. Monreal [centro] confía en que las “aguas retornarán a su cauce”.

ESPECIAL